

A LA COMUNIDAD ACADÉMICA

El 6 de diciembre se conmemora un aniversario más de la UDR. Se cumplen cuatro años de materializar el sueño de formar estudiantes con sólidas bases académicas, en un entorno de aprendizaje basado en la ética y los saberes, propios de los campos del conocimiento en que nos desempeñamos.

En este año, hemos podido retornar a la presencialidad de manera continua. Si bien la tecnología nos acompañó en estos años de pandemia, consideramos que la cercanía de tener una vida universitaria plena es invaluable. Además, poder dar inicio a la carrera de Derecho, en la que tenemos plasmadas grandes expectativas.

Por otro lado, en este cuarto aniversario nuestra institución empieza a consolidarse de manera sólida en el medio. Contamos con más de ciento veinte empresas con las que tenemos convenio que provienen de treinta y ocho sectores distintos, los que nos permite ampliar el espectro de oportunidades de colaboración de nuestra institución.

También, hemos podido contar con el acompañamiento de los diferentes agentes que componen el sistema de educación superior como son: Consejo de Educación Superior, Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación y la Secretaría de Educación Superior, Ciencia y Tecnología e innovación, quienes han mostrado su apoyo a los diferentes procesos académicos que venimos llevando dentro de la universidad.

Finalmente, en estos primeros cuatro años hemos mantenido el apoyo de nuestro promotor académico, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, con quienes ese estrecho lazo de unión nos permite desarrollar diferentes programas que implican una internacionalización más activa.

Esta institución se hace fuerte cada día con el impulso de sus estudiantes, profesores, personal administrativo y directivos, quienes están comprometidos con ese espíritu que nos mueve que es el de la excelencia. En esta sociedad que vive tiempos complejos y convulsionados, solo la educación nos muestra una luz de esperanza, que aviva nuestras mentes para luchar por mejores días para nuestro país.

Se vienen nuevos proyectos, nuevas metas, nuevos desafíos, por que cada aniversario es un nuevo comienzo, que nos permite reinventarnos para materializar los sueños que nos vamos imaginando.

Jorge Rodríguez
Rector

Patty Hunter
Vicerrectora